

ELCHE

Crisis resuelta

Después de cinco días, llenos de zozobra y nerviosismo, se ha solucionado por fin, la crisis ministerial. El dinamismo desarrollado en las más altas esferas de la política española, ha repercutido en toda la nación. Las circunstancias pasionales del desarrollo de la última crisis han hecho vibrar a los españoles al unísono de las más relevantes figuras de la política. La radio, la prensa, los comentarios de los más avezados en cuestiones políticas absorbieron la atención de los españoles en esos cinco días. En todas partes se comentaba el mismo tema. Sánchez Román, Marañón... Posada, artículo 75 de la Constitución... estaban en los labios y en la mente de todos.

Indudablemente, España se preocupa cada vez más de estos asuntos vitales que tan directamente le atañen, y que antes le tenían sin cuidado. Se sacude aquella indiferencia sistemática que la caracterizaba. El español, ahora, más en contacto con las realidades de la gobernación del país, con sus dificultades, con los difíciles problemas que entraña la dirección del Estado, le hace formar una idea propia acerca de las soluciones políticas. Ya desterró aquello de pensar y obrar al dictado.

Bien ha demostrado el pueblo, que cada vez está más capacitado políticamente, y que concibe la realidad, dentro de la cual vive, con una exactitud equivalente al grado de cultura que va adquiriendo.

**

Prescindimos de los comentarios que sugiere la formación del nuevo Gobierno y los decretos de disolución y convocatoria. De todos son conocidos por la prensa diaria.

Pero si queremos hacer llegar a la opinión, que con motivo de la pasada crisis se ha acentuado más el prestigio de nuestro partido. La línea de conducta seguida en los recientes acontecimientos por el C. E. N. bajo la presidencia del Sr. Gordón Ordás, ha sabido mantener serenamente al partido dentro de sus propias normas. Y el criterio sostenido desde un principio es el que ha prosperado al fin.



Temas de actualidad

*Tras de pugnas mil,
entre el si y el no
se dictó el decreto
de disolución.*

*Momentos después
las puertas cerró
aquel Parlamento
tan legislador.*

*Fué el portazo tal
que repercutió
en todos los ámbitos
de nuestra nación.*

*Y unos en el tren
y otros en vapor,
van los diputados
a su población..*

*Pero algunos van
de muy mal humor,
ya no ostentan cargos
ni consignación.*

*No le ocurre así
al que abandonó
los sanos ingresos
de su profesión.*

*Pues este, al revés
del otro sector,
acoge el decreto
con satisfacción.*

*Pero cada cual
con grande fervor
irán a la caza
de todo elector.*

*El próximo mes
hay nueva elección,
y la propaganda
ha de hacer furor.*

*Unos llevarán
por lema la acción
de echar por los suelos
la Constitución.*

*Otros el papel
del embaucador,
ofreciendo un puente
aunque existan dos.*

*Y algunos, tal vez,
pobre como yo,
ofrezcan prebendas
en gran profusión.*

*El verbo fecundo,
del gran orador:*

*la llama encendida
de revolución;*

*La insidia cobarde,
la ciega ambición,
el vil fanatismo,
la torpe pasión;*

*Toda esta amalgama,
esta confusión
servirá de tema
al propagador.*

*Que sirva de ejemplo
para el elector
quien menos ofrezca
y cumpla mejor.*

SINAPISMO.

MIGUEL SALVETTI PARDO MÉDICO

Especialista en Enfermedades del
Corazón y Pulmones.

Ex-alumno del Hospital Provincial de
Madrid y del Hospital Militar de
Madrid-Carabanchel.

Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6
Canalejas, 12

ELCHE

Una enseñanza olvidada

El ilustre rector de la Universidad de Salamanca cita la falta de Escuelas de Trabajo. Y esta enseñanza, por afectar a una clase modesta, y numerosa por tanto, merece especial atención. Tal vez ese punto que el Estado descuida sea uno de los que más directamente le atañen, puesto que de las Escuelas de Trabajo salen obreros especializados, auxiliares eficaces de la industria, cuyo beneficio redundará principalmente en la economía nacional.

Tan necesarias como las escuelas primarias son las Escuelas de Trabajo, que habilitan al individuo de una cultura práctica que difícilmente puede adquirir por sí solo.

La extendida profesión de mecánico se forma, en su mayor parte, sin pasar por las Escuelas de Trabajo, ignorando los más elementales principios. Porque resulta caro estudiar, y dichas Escuelas no son la enseñanza complementaria de los muchachos que no han de cursar estudios de Institutos ni Universidades. Del colegio, cuando todavía no saben bien leer ni escribir, van directamente a los talleres, a trabajar torpemente, sin hábito, sin noción de lo que desempeñan, con el deseo de aprender un oficio que nunca han de llegar a dominar, ya que les falta la base fundamental que

no les permite salir de la medianía aun a los más aprovechados. Hoy las empresas mecánicas producen en serie, especializándose su personal en un solo menester. Ello es un perjuicio para las clases trabajadoras, que únicamente se hacen competentes en construir tornillos o taladrar planchas, sin que sepan fabricar piezas distintas ni acoplarlas hasta dejarlas en un completo funcionamiento. Así existe un número crecido de mecánicos de un solo mecanismo, fuera del cual no son nada.

Desde la enseñanza primaria debe hacerse conocer las ventajas del Trabajo científico-manual fomentado por las Escuelas de Trabajo. Los jóvenes que, por vocación o por necesidad, no han de ser oficinistas ni hombres de estudio pueden facultarse para una colaboración acertada con las distintas ramas de la industria.

Hacen falta muchas Escuelas de Trabajo con una enseñanza más asequible a las clases humildes, rebajando el precio de la matrícula, prodigando becas, protegiendo el Estado también la admisión del personal capacitado por las Escuelas de Trabajo en arsenales y entidades oficiales.

A estas enseñanzas no se les concede en España la importancia que en otras naciones; por eso existe una mayor deficiencia en la técnica obrera. El más alto censo de niños es el que no tiene dónde aprender aquello que ha de serle necesario al enfrentarse con la vida, elevándose sobre el maquinismo.

Hay una laguna en nuestra enseñanza que es preciso llenar con Escuelas de Trabajo en número suficiente. Ellas son las que han de dar a España los trabajadores perfectos, legiones de hombres útiles que la engrandezcan más cada día.

María Cegarra Salcedo.

Aspectos

Es frecuente ver confirmarse el dicho de que todo resulta del color del cristal con que se mira.

Así ha ocurrido con el suceso del día 3 en el Kursaal: nosotros protestamos de este bárbaro hecho, por entender que se trataba de una coacción intolerable y una punible alteración de orden público: en cambio «El Obrero» presenta los hechos nada menos que como un ataque y atropello a los obreros.

Los que presenciábamos la absurda provocación, no podíamos imaginar que a nadie se le ocurriera una tan pintoresca interpretación de lo ocurrido.

En primer lugar, no es cierto que se proyectara ninguna revista con trozos fascistas: ni los de arriba ni los de abajo pudimos darnos cuenta de que es lo

Elche

que se iba a proyectar, pues apenas apareció un letterero «Incendio del Reichstag» cuando los energúmenos que habían situados cerca de la cabina, se interpusieron en la proyección y ya no dejaron ver nada.

Pero además, ¿este trozo de revista era fascista? ¡todo lo contrario!

Si saben los de *El Obrero*, como ya sabemos todo el mundo hasta la saciedad en los más mínimos detalles, que el incendio del Parlamento alemán fué ejecutado y preparado cuidadosamente por los fascistas de Hitler para tener un pretexto de represión contra los comunistas alemanes, a todos cuantos presenciaron la exhibición del más bárbaro atentado público que registran estos tiempos, forzosamente tenía que producirles una intensa reacción e indignación contra los nazis del fascista Hitler.

Nosotros, contrarios hasta la médula, del fascismo y de la dictadura—¡desde luego infinitamente más contrarios que los socialistas y los comunistas, que aspiran a la dictadura del proletariado!—daríamos algo por que se hiciera una película reproduciendo aquellos criminales sucesos de Vera de Bidasoa que preparó nuestro tristemente célebre paisano el policía Fenoll, bajo las órdenes del chacal Martínez Añido; sucesos en los que perdieron la vida varios hombres para tener un pretexto la Dictadura que le permitiera coaccionar al Gobierno francés a que persiguiera a los revolucionarios españoles refugiados en la frontera francesa. Si esto se hiciera, con el repugnante epílogo del asesinato en Pamplona de los encartados en el proceso, no creemos que nadie viera en dicha película una propaganda de la Dictadura y si una demostración repulsiva de los métodos de que se vale con toda desaprensión.

Luego vienen comentarios más pintorescos en «El Obrero»: se queja de que el Sr. Gobernador estuviera mal informado; ¡pero es que no es obligación ineludible del Alcalde, informar al Gobernador cuando haya una alteración de orden por insignificante que sea?

Que el Alcalde expulsó a los espectadores de la preferencia; la verdad es que no nos enteramos de esto nadie de los que estábamos en el patio de butacas: vimos al Alcalde en las gradas de general que estuvo un momento cuando llegó la guardia civil, pero ya no hizo acto de presencia en ningún otro sitio; ni tenía por qué expulsar ni expulsó a los de preferencia. Es ridículo buscar un efecto de galería con una afirmación de esta índole, cuando tantas personas pueden desmentirlo: la gente se marchó cuando se le dijo que no se podía efectuar la proyección porque los energúmenos habían inutilizado el aparato.

La guardia civil actuó sin parcialidad: fué a la general porque allí se había producido el desorden destruyendo la verja de madera, intentando derribar el tabique de la cabina, introduciendo las maderas hasta inutilizar el aparato y por último arrojando maderas al patio de butacas en donde por casualidad no hubo ningún herido.

Esta es la verdad y nada más que la verdad.



Consejos a las mujeres

Atención, queridas lectoras, por primera vez vais a sentir la emoción de votar: el hecho magnífico de plasmar en realidades vuestra opinión. No cabe aquí el hacer una glosa de aquella estúpida «Charla» del gran e inolvidable Heliófilo sobre el acto de nuestro primer sufragio, porque aquella era solo para hombres, pero sí que cabe y encaja para vosotras unos consejos que os sirvan de norma para vuestra ética política, posibilitando el que esta ética sea norma en el gran momento histórico que vais a vivir. ¡Está claro!

Debéis tener muy en cuenta: que la candidatura que vayáis a depositar en la urna no es, ni puede ser nunca un billete de banco, sino la expresión más limpia de vuestra conciencia: que una cosa es S. Pedro y otra es Azaña, es decir que, a Dios lo que es de él, y a la República lo que es suyo; que tu voto no es el granito manoseado siempre, sino que a veces puede ser un gran chichón; que el acto de depositar la papeleta no te sugiera el hecho de dejar una perra en el cepillo de las ánimas porque aquí no hay de estas, sino realidades palpables y no cepillos sino escobas para barrer lo inútil...

Después de pensar todo esto debes emitir tu voto: por el progreso porque él te encumbra, por la libertad porque ella te desata y por la justicia porque ella te ampara. Es decir, por la República que hizo de ti, de vosotras, ciudadanas libres y no esclavas.

No pienses nunca, con tu voto en la mano, que el Obispo de Orihuela—pongo por Obispo—es un ser perfecto; piensa que es tan solo un hombre por más que se encubra los pantalones con tan vistosas faldas; que Dios habla por boca de los curas porque si tal sucediese no tendrían ese aliento tan fétido y dirían cosas más sensatas; que Sansano y congéneres puedan ser los salvadores de la patria porque si por ellos fuese volveríamos a la edad de piedra.

Y nada más, piensa en la trascendencia del acto que el día 19 del mes venidero vas a ejecutar: será tu nacimiento, tu comunión y hasta tus esponsales.

¡Ah! se me olvidaba, no votes a Gil Robles, no necesita votos, lo que necesita son botas para salir corriendo después de barbarizar en los mítines.

XIRO.

SE ARRIENDA:

Una hacienda, compuesta de casa y diecinueve tahullas de tierra, en la partida rural de Asprillas.

Para tratar con José Boix Quesada, partida rural de Saladas, n.º 8.

Réplicas

Para «El Obrero»

No nos consideramos obligados, dada nuestra situación de minoría de oposición en el Municipio, a defender nada que no sea nuestra gestión y nuestros actos.

Respondemos de que todos los acuerdos adoptados por el Concejo con nuestros votos son convenientes al bien de la ciudad, pero no de la gestión que como ordenador de pagos haya desarrollado la Alcaldía socialista, porque desconocemos si esta se ha desarrollado con sujeción a aquel principio que informó los actos de nuestra minoría.

Nos sorprende que se nos considere obligados a otra cosa por quienes considerándose capaces por sí, exclusivamente, para regir los destinos del Municipio no tuvieron el menor reparo al negarse a votar un alcalde republicano, de romper la coalición republicano-socialista apenas establecida la República y por ello en momentos tan críticos como el de su consolidación que requería el concurso de todos.

Con serenidad y con la seguridad plena del deber cumplido, esperamos los acontecimientos y en su caso el ataque socialista, convencidos de que no se producirá a pesar de los anuncios de «El Obrero».

«Para El Eco»

Nos consideramos por encima de la banalidad y de la pequeñez de concepción que informa la actuación de las derechas ilicitanas a quienes con todo fundamento hay que considerar monárquicas.

Allá ellas con sus normas viejas y absurdas de entender la política y la defensa de los intereses de la clase capitalista que intentan representar y que afirmamos se perjudican en manos tan torpes.

Intentan criticar la acción de nuestros concejales sin atreverse a hacerlo francamente. Por nuestra parte hemos de decirle que quienes nos representan en el Concejo sin alharacas de relumbrón, conscientemente, eficazmente, realizan la función de oposición que corresponde al sentido nuevo y limpio de la política que para nosotros consiste en desglosar enteramente de la función administrativa todo lo que a intereses de partido se refiera.

No sabemos ir al Municipio a chillar solo cuando surge alguna oportunidad para que los papanatas nos coreen, considerándonos en cambio obligados a estudiar diariamente toda la actuación de quienes gobiernan para adoptar en todo caso la actitud que los intereses de Elche requieran. No sabemos hacer del Concejo un gallinero a la antigua usanza, del escaño de Concejal, tribuna de mítin, porque consideramos de nuestro deber respetar, prestigiar la alta función del Concejo llevando allí una crítica razonada, enérgica y correcta al mismo tiempo que dé al pueblo que nos eligió, la sensación de nuestra capacidad, de nuestra rectitud moral y le permita depositar en el Municipio la confianza que debe merecer el más alto organismo ciudadano.

Si alguna parte de nuestra actuación municipal le parece censurable a «El Eco» y quiere acusar, hágalo con toda seriedad, en plena responsabilidad y con la corrección debida y en tal caso no dude que replicaremos adecuadamente con lo que se nos daría la oportuna ocasión para discutir también la conducta de su representante en el Municipio, el cual estimamos sencillamente frente a las exaltaciones de «El Eco», que no ha cumplido con su deber de Concejal.

Fijando posiciones

Madrid 6 de octubre de 1933.

Sr. Presidente del P. R. R. S.

Distinguido amigo y correligionario:

Nos disponemos a informarle sobre nuestra actitud política en relación con el último Congreso del Partido.

Juzgamos gravemente perturbadora la escisión producida en dicho Congreso, que venía a vulnerar los mandatos del mismo y que estaba fundamentada en una orientación que preconizaba nuestra convivencia sistemática con el Partido Socialista, cuyos intereses podían en algún momento coincidir con los nuestros, pero cuya finalidad de partido de clase, no era dable confundirla con la meramente democrática de nuestro Partido.

La escisión pudo fácilmente ser evitada, a no ser por la precipitación de quienes sin detenerse a escuchar posibles rectificaciones, no hicieron viable una fórmula de concordia. La escisión venía a quebrantar nuestro Partido, y no se pensó en ningún sacrificio democrático, que evitase el daño que para la República significaba una división.

Nosotros quedamos donde estuvimos siempre en el Partido Republicano Radical Socialista. Sin resquemores ni agravios para nadie. Seguimos considerando a quienes nos dejan, como buenos republicanos y amigos.

Nos disponemos a seguir defendiendo el ideario de nuestro Partido con la tenacidad y el entusiasmo de que son ejemplo nuestra modesta, pero clara historia. Convencidos de la justicia de nuestra posición, única posible en un Partido que aspira a vivir una vida propia sin amparos ni protecciones sistemáticas, les invitamos a seguir en el seno de nuestra admirable comunión Radical Socialista.

No hemos perdido la esperanza de que algún día la convicción en el error, haga sugerir deseadas rectificaciones, para que pueda lograrse la suprema aspiración de ver reconstruido nuestro Partido por la integración de todas sus ramas.

Honrados con la representación de la provincia, cumplimos el deber de reiterar a Vds. nuestra profunda gratitud, por el honor dispensado y una vez más nos ponemos a la disposición de ustedes para cuanto signifique la defensa de los supremos intereses e ideales que nos son comunes.

Cordialmente les saludan,
Julio López Orozco, Jerónimo Gomariz

El pasado sábado tuvo lugar la

Asamblea General extraordinaria, en la que nuestra agrupación municipal fijó la actitud de la misma, ante la última escisión producida en nuestro partido.

Hasta altas horas de la madrugada duraron las deliberaciones de la Asamblea. En ella, nuestros Delegados Jerónimo Bernal y Manuel Lucerga, dieron cuenta detallada del desarrollo del III Congreso Nacional extraordinario del Partido, y del cumplimiento de la misión que la agrupación les había confiado.

Después de amplia deliberación en la que intervinieron buen número de afiliados, se aprobó por aclamación la gestión de nuestros delegados, y por aclamación también se tomaron los acuerdos de declarar solemnemente que esta agrupación municipal pertenece al Partido Republicano Radical Socialista de España, de acatar las decisiones del III Congreso Nacional extraordinario celebrado recientemente en Madrid, y de estimar que el C. E. N. ha interpretado fielmente los Estatutos Generales del Partido y los acuerdos del Congreso ordinario de junio pasado.

Instituto Nacional de 2.ª Enseñanza

Este Centro abre un concurso para proveer las Ayudantías de Ciencias, Letras y Enseñanzas especiales que en la actualidad se hallan vacantes.

Podrán concurrir los Licenciados en cualquier Facultad y aquellos otros, que se juzguen capacitados por el título profesional que posean.

El plazo para solicitar terminará el día 31 a las 12 de la mañana.

Elche 13 de Octubre de 1933.

El Vice-Director, Gerónimo Sánchez.
El Secretario, José Cardona Mercadal.

Juventud R. R. S.

2.ª Convocatoria

Se convoca a Junta General ordinaria para el día 18 del corriente, a las diez de la noche con arreglo al siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Estado de cuentas.
- 3.º Gestión del Comité Ejecutivo.
- 4.º Orientaciones de esta Juventud ante las actitudes adoptadas en el III Congreso Extraordinario del Partido.
- 5.º Propositiones generales.

Esta Junta se celebrará sea cualquier el número de afiliados que asistan.

EL COMITÉ EJECUTIVO.

CRÓNICA MUNICIPAL

Sesión del 13 de octubre 1933.

Preside Juan Hernández y asisten seis concejales, entre ellos nuestros correligionarios Vera y Erades.

Pasan a estudios de las comisiones correspondientes instancias de Carlos Valero Mira solicitando comprar unos terrenos de propiedad municipal; de Antonio Brotóns Pastor, Tomás Albarranch Blasco, Francisco Sánchez Rojas, Lorenzo Quiles Boix y Antonio Clement Blasco solicitando efectuar obras.

Es aprobada otra en igual sentido de Jaime Alonso Sabuco, por contraerse esta al campo.

Se aprueban expedientes de obras y reparaciones, ajustándose a los informes de los técnicos, de Manuel Vives Torres, José Martínez Tortosa, Joaquín Román Bañón, Antonio Blasco Ripoll y Rosa Orts Martínez.

Igualmente se aprueban unas moratorias de préstamo al Pósito por varios deudores al mismo.

Pasan a las comisiones respectivas una comunicación del Comité Ejecutivo Pro-restos Blasco Ibáñez y otra de la Administración de Rentas Públicas sobre asignación de productos netos a la Sociedad Anónima «Drogas y Primeras Materias Paniker» y con una denuncia de un concejal sobre anomalías en el Sub-Instituto Provincial de Higiene, termina la sesión.

Profesora de francés a domicilio

Sra. Emilia Coves

Calle Dr. Sapena, 25

Honorarios módicos

nos dicen...

que para el año 1950 estarán terminados los títulos de las propiedades del Cementerio Municipal.

que los carros de la basura continúan tan higiénicos como antes, y los encargados de la recogida tan cumplidores como siempre.

que los automóviles pasan por nuestras calles a kilómetro lanzado.

que la verja de la Glorieta es una verdadera filigrana de forja, que se forja una cada idea de las fieras enjauladas!

que el Dr. Eusapia Palladino, bien pudiera hacer una *interviú*, y no imaginaria, a los pesos de la pescatería, que hay materia, o mugre, es igual.



Estamos metidos de lleno en la segunda vuelta del Campeonato y todavía no se puede predecir nada.

Después del partido Murcia-Cartagena del jueves en la Condomina, la puntuación es la siguiente: Murcia, 10 puntos; Hércules y Cartagena, 9 y Elche con 8.

Si tenemos en cuenta que el Elche tiene por delante dos partidos en Altabix y dos fuera y al Hércules le queda solamente uno en Bardín, (el Elche) y tres fuera, (Cartagena, Murcia y Gimnástica), la lógica nos hace inclinarnos por el Elche.

Veamos al Murcia. El partido de hoy en Altabix es de vida o muerte para los murcianos. Una victoria ilicitana por más de dos goles, haría peligrar la clasificación de los actuales subcampeones. En cambio el Elche se colocaría en condiciones inmejorables para alcanzar catorce puntos y una segura clasificación, aún dando por perdido el partido con el Hércules en Alicante. Hasta la fecha es el Cartagena el mejor situado pues con sus nueve puntos y tres partidos en su casa, (como tal hay que considerar el de la Gimnástica Abad), debe hacer quince puntos, salvo que el Hércules sea capaz de repetir hoy la hazaña del Elche del domingo pasado.

De todo ello se deduce que el campeonato Murciano ha llegado a su plena madurez. Y que cuando uno vé como transcurren en España sin novedad los torneos regionales sin aliciente de ninguna clase, se alborozaba al ver como esta Región ha llegado a alturas deportivas insospechadas hace un par de años.

Hoy nos visita el Murcia.

De lo anterior se deduce el enorme interés que, para ambos equipos, tiene el resultado de hoy.

De ganar los forasteros se aclararán las posiciones.

De ganar los locales todo seguirá igual, aunque con ligera ventaja para los colores albi-verdes.

Esperamos, no obstante, que los del Elche, se darán cuenta de la papeleta que hoy tienen. Y los que supieron vencer a la Gimnástica y hacer tablas con los del Almajar, pueden dar en Elche buena cuenta de las huestes de Quirante.

López, el gran Manolo López, está en franca convalecencia.

Aunque esta quizá sea larga, alegrémonos todos por el buen amigo y excelente equipier ilicitano.

Ayer se presentó en la Federación Murciana la ficha del excelente defensa valenciano Antonio Serrador Rubio, a favor de nuestro primer once local.

Es muy posible que hoy, contra el Murcia F. C. le veamos luciendo su nueva zamarra.

De su juego y condiciones tenemos las mejores referencias y en la prueba a que se le sometió el viernes dió un excelente resultado.

LEO KLAU

TEATROS

KURSAAL

Hoy estreno de la película sonora de la Paramount: «Amame esta noche», por los afamados artistas Jeanette MacDonald y Maurice Chevalier.

Muy en breve actuará Raquel Meller en su tournée de despedida de España.

También nos dicen que actuará Ramper.

Mañana lunes la Compañía de Comedias de María Fernanda Ladrón de Guevara y Rafael Rivelles, de la que forma parte Emilio Thuillier, actuarán por una sola noche representando «La Mujer X».

El baritono ilicitano Pedro Sánchez Terol, también se presentará en una gran Compañía de Zarzuela, dándonos a conocer «La Barbiana» y «La Labradora».

COLISEUM

Hoy estreno de la formidable película hablada en español, «Una mujer perseguida».

Muy en breve, Raquel Meller en su fastuosa actuación «Violetas Imperiales».

COMPañIA AGULLÓ

Esta noche en el Ideal Cinema reposición de la magnífica zarzuela «Los Gavilanes».

Hojalatería y Calderería

Hijo de Ginés Pelegrín

Avenida de Labradores, 27

ELCHE

De la Cartera

Procedente de Valencia, hemos saltado a D. Vicente Galiano, del comercio de aquella plaza.

Bienvenido.

Ha contraído matrimonio el joven Francisco Blasco, con la agraciada señorita Josefina Maciá Sánchez, hija de nuestro querido correligionario Jaime Maciá Toledo, domiciliado en la partida rural de Santa Ana.

Dichas sin duda deseamos a la feliz pareja.

Atención a los dueños de Radio

Mejore el funcionamiento de su radio. No quede satisfecho con la limitada deficiencia que su aparato puede proporcionarle. Elimine todos aquellos ruidos molestos. Obtenga mayor alcance.

Llame a Andrés Gomis Campello, Radiotécnico. Teléfono Ruiz Brú, 57. ELCHE.

Precios bajos. Todo trabajo garantizado.

Imprenta MARCIAL TORRES - ELCHE

Hijos de J. Quiles
CERAMICA
Materiales de Construcción
ELCHE

BRUFAL
(Cuatro Esquinas)
Entre las especialidades de esta casa, figuran en primer lugar las Medias y Calcetines en todas sus variedades

Materiales de Construcción
Carlos Antón Boix
Velarde, 27- ELCHE

PIKMENTINE
Tinte instantáneo para el cabello
Belleza y Naturalidad. Duración mínima 6 meses
VENTA:
Droguería F. Pérez Seguí.-Elche

Colonia CRISTALINA
4'50 pesetas litro
DROGUERIA
F. PEREZ SEGUI
ELCHE

La Dentición de los Niños

Se facilita grandemente administrándoles La Denticina Moreno.

La Denticina Moreno

es un soberano remedio para combatir las afecciones del estómago y vientre en los Niños.

Cura los Vómitos y Diarrea; facilita el Brote y desarrollo de los Dientes, evita el picor de las Encías y hace reaparecer la Baba.

Combate las Alferecías, la desazón de los Niños y sus humores.

Precio del frasco en toda España 2 pesetas.

Autorizado por la Dirección General de Sanidad según expediente número 2.300

De venta en Elche: Farmacia de D. Manuei Pomares.

Tintorería Quitamanchas LÓPEZ

Mariana Pineda, 22 (Antes Salvador) ELCHE

Colores a la muestra - Negros para lutos - Lavado en seco

Planchado perfecto - Tenga presente que **en esta casa no encojen las piezas** por ser manipuladas mecánicamente

Desinfección Higiene Economía

Se planchan trajes en el acto

Elche
Lozano
SASTRE

Motores Siemens
JOSÉ TARÍ - Alicante

Disponible

Disponible

AVISO

Se pone en conocimiento del público que el servicio ordinario de encargos Elche-Alicante que venía haciendo Antonio Vives, lo hará desde el día 21 del actual Manuel Peral Más (El Moreno).

Para encargos en su domicilio:

Calle de Pi y Margall, 13.

Salida todos los días a las 8 de la Plaza de la República.

Sea V. elegante

Lo conseguirá llevando los sombreros de la mejor calidad, marcas

Palarea y Bueso

exclusivas en la sombrería

CAMPELLO

Por cada compra de 5 pesetas en adelante, se regala una participación de Lotería para el sorteo de Navidad